

¿Quién robó
los recuerdos?



¿QUIÉN ROBÓ LOS RECUERDOS?

Todos los sábados, Joaquín un niño de 8 años visita a Isabel, en una residencia porque es mayor y no puede estar solita en su casa.

Es la hermana de su abuelo al que no conoció.

-¿Cuéntame cosas de mi abuelo?- exclamó Joaquín.



Isabel le cuenta mil y una trastadas de su abuelo cuando eran pequeños, en sus veranos en el pueblo de la Sierra de Francia.

Isabel tiene el pelo blanco y los ojos azules, siempre brillantes a punto de llorar de emoción con sus recuerdos.

-¡Los recuerdos, Joaquín, nos mantienen vivos!- exclamó Isabel.



Pero... todo cambió cuando un sábado después del verano...

-¿Quién eres? –preguntó Isabel.

Joaquín no entendía nada. De repente, no le conocía. Eso le entristeció.

En ese momento, Isabel se limitaba a mirarle con tristeza.

-¿Damos un paseo por el jardín?- propuso Joaquín.

Otras veces saludaban a las amigas, este día no hablaba.



Joaquín habló con su mamá...

-¿Quién ha robado sus recuerdos?

Su mamá le explicó que Isabel tenía una enfermedad, llamada Alzheimer.

-¿De verdad? ¿Y qué podemos hacer?...

-¡Ya sé! -exclama Joaquín muy contento después de pensar un rato- no pasa nada mamá. Yo seré la memoria de Isabel, ahora seré yo quien le cuente las aventuras y volverá a sonreír.



Es sábado, Joaquín se prepara para la visita a Isabel. Hoy lleva un álbum de toda la familia.

-¡Hola Isabel!-¡Tengo algo para tí!

...¿Estás preparada para una sorpresa? Cierra los ojos y cuenta hasta tres.

Joaquín se sienta, le pone el álbum en las piernas

... y empieza a enseñarla una por una cada foto. Isabel sonríe mientras pasa las hojas con cuidado.

Joaquín se alegra tanto y salta de tal manera que se cae de la silla.

Los dos se abrazaron riendo.



Y DESPUÉS DEL CUENTO

PARA SABER MÁS...

-¿Qué es el alzhéimer? Es una enfermedad mental que se manifiesta básicamente por una pérdida de memoria, desorientación temporal y espacial y el deterioro intelectual y personal.

PENSAR Y SENTIR...

-¿Qué propone Joaquín para que Isabel se sienta feliz?

-¿Qué haces cuando te das cuenta de que alguien está triste?

-¿Te gusta que los demás entiendan cómo te sientes?

-¿Alguna vez has olvidado algo?